Neue Parkplatzschilder

Nattheim. Behindertenparkplätze sind oft von Menschen belegt, die gar keine Berechtigung zum Benutzen dieser speziellen Plätze haben. Um für mehr Wachsamkeit zu sorgen - und auch, um die Falschparker abzuschrecken, werden in Nattheim (Kreis Heidenheim) jetzt neue Schilder angebracht. "Sie haben meinen Parkplatz, wollen Sie auch meine Behinderung?", heißt es auf den Tafeln. Bürgermeister Norbert Bereska hatte die ldee aus Frankreich mitgebracht. Für den Vorstoß gab es Beifall im Gemeinderat



Idee aus Frankreich: Heinz Rettenberger vom Bauhof (links) und Bürgermeister Norbert Bereska. Foto: Oliver Vogel